

EN REAL DEL NORTE

Halla sin vida a su padre

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La mañana de este lunes se confirmó otro caso de suicidio en la ciudad, elevando a 30 las muertes autoinfligidas registradas en lo que va del año, una ci-

fra que mantiene en alerta a las corporaciones y servicios de salud mental.

El hecho ocurrió en un domicilio de la calle Francisco Coss, en la colonia Real del Norte, donde una joven llamó de inmediato al 911 tras encontrar a su padre suspendido en el patio

Con este caso suma Piedras Negras 30 suicidios en el año

de su vivienda, recargado sobre una de las paredes.

Paramédicos de Bomberos arribaron al lugar y confirmaron que el hombre, identificado como Ricardo Alfonso Maceira Herrera, de 42 años, ya no presentaba signos vitales. Hasta el momento se desconocen las razones que lo llevaron a tomar esta decisión.



El hecho ocurrió en un domicilio de la calle Francisco Coss, en la colonia Real del Norte.

Elementos de la Policía Civil Coahuila y agentes de la Fiscalía realizaron las diligencias iniciales y ordenaron el traslado del cuerpo

al Servicio Médico Forense, donde se le practicará la necropsia correspondiente.

Autoridades reiteraron la importancia de solicitar

apoyo ante cualquier señal de riesgo y recordaron que los servicios de emergencia y atención psicológica están disponibles las 24 horas.

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Martes 9 de Diciembre de 2025

Año XXXVIII No. 14.049
Piedras Negras, Coahuila

LISTOS OPERATIVOS DE SEGURIDAD

Pasarán por Coahuila más de 50 mil paisanos

AÑO	JORNADA LABORAL
2026	Entrada en vigor y periodo de transición
2027	46
2028	44
2029	42
2030	40



HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Prevé Canacintra aumento a costos

La medida obligará a reorganizar procesos internos y a replantear la manera en que se distribuyen las cargas de trabajo

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Méjico, su implementación traerá consigo un aumento en los costos de operación, advirtió Isidro de los Santos Villarreal, presidente local de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación.

El dirigente industrial señaló que la medida obligará a reorganizar procesos internos y a replantear la manera en que se distribuyen las cargas de trabajo. LOCAL / PÁG. 2

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Aunque el sector empresarial ha manifestado respaldo a la reducción de la jornada laboral en

SALTILLO, COAH. - Coahuila se prepara para recibir un importante flujo de connacionales provenientes de Estados Unidos durante la temporada decembrina, por lo que a partir del 15 de diciembre se desplegarán elementos de distintas corporaciones para brindar seguridad, orientación y servicios de auxilio; así lo informó el secretario de Gobierno, Óscar Pimentel.

El funcionario señaló que los puntos de atención y seguridad ya están en proceso de instalación en las principales rutas de ingreso al estado. Recordó que se prevé la llegada de aproximadamente 50 mil paisanos, quienes cruzarán por la frontera de Coahuila



El Secretario destacó que el gobierno estatal mantiene una supervisión constante en la red carretera para garantizar la integridad de quienes viajan por la entidad.

rumbo a distintas regiones del país.

Detalló que con el fin de coordinar el operativo, el pasado 21 de noviembre se llevó a cabo una reunión en Piedras Negras con autoridades del Instituto Nacional de Migración, la Secretaría de Seguridad Pública estatal, así como corpora-

ciones estatales y federales encargadas de la vigilancia fronteriza y carretera; en estas acciones también participan las presidencias municipales de Piedras Negras y Nava.

Pimentel informó que, como parte del apoyo a los connacionales, el Consulado de Del Río, el de Eagle



Oscar Pimentel, Secretario de Gobierno en Coahuila.

Pass y la Secretaría de Relaciones Exteriores elaboraron un folleto de orientación dirigido a los paisanos que ingresan al país por Coahuila.

El documento incluye rutas recomendadas, trámites necesarios y opciones de tránsito, con el objetivo de agilizar su desplazamiento y reducir contratiempos.



LOCAL / PÁG. 7

'Cerraremos el 2025 con finanzas sanas'

El Gobierno del Estado no ocupará un crédito a corto plazo; cierra 2025 con autosuficiencia financiera total.



LA POLICÍA ESTATAL

Aseguran Pipa con hidrocarburo ilícito

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA. - La mañana de este lunes, agentes de la Policía Estatal de Coahuila aseguraron una pipa cargada con cerca de 30 mil litros de combustible que circulaba por la carretera libre Saltillo-Torreón, en el kilómetro 10, justo en el tramo del libramiento norponiente.

Durante la inspección, el conductor no pudo presentar documentación alguna que acredite la legal procedencia del hidrocarburo, por lo que fue detenido en el sitio. Las autoridades procedieron a tomar

custodia de la unidad y su carga. Bajo un fuerte operativo, la pipa fue trasladada a las instalaciones de la Fiscalía General de la República, ubicadas en el bulevar Francisco Coss, en Saltillo, donde permanecerá bajo resguardo.

Se informó extraoficialmente que el detenido quedó a disposición de la autoridad federal, que continuará con las diligencias para determinar el origen del combustible y deslindar responsabilidades.

LOCAL / PÁG. 2



No obstante, advirtió que la disminución de casos no significa que el riesgo haya desaparecido. "Esto no nos exime de un repunte si nos confiamos. Por eso pedimos la colaboración de

la población: mantener patios limpios, eliminar cacharrillos y cualquier recipiente que acumule agua donde el mosquito pueda depositar sus huevecillos", señaló.

LOCAL / PÁG. 2

acciones de control y preventión continúan conforme lo marca el protocolo. "Podemos estar tranquilos en el sentido de que el trabajo se realiza aun sin tener el resultado. Esto evita rezagos y posibles brotes", explicó.

Belloc Sandoval destacó que, gracias al operativo intensivo realizado tras el brote del año pasado y a la estabilidad en el serotipo de dengue que circula, la región presenta una incidencia menor que en años previos.

El doctor señaló que, aunque los casos sospechosos aún no se confirman, las



No obstante, advirtió que la disminución de casos no significa que el riesgo haya desaparecido. "Esto no nos exime de un repunte si nos confiamos. Por eso pedimos la colaboración de

la población: mantener patios limpios, eliminar cacharrillos y cualquier recipiente que acumule agua donde el mosquito pueda depositar sus huevecillos", señaló.

LOCAL / PÁG. 2

